

Página Principal / Mis Materias / Cursos / 16-TEOLOGÍA I / En camino al parcial I / PARCIAL N° 1

Presentación	Programa	Espacio de comunicación	Materiales de estudio
En Camino al Parcial I	En camino al parcial II	En camino al parcial III	
En camino al parcial IV	TRABAJOS OBLIGATORIOS	Video Clases	
LISTA DE REGULARIDADES			

Comenzado el jueves, 12 de abril de 2018, 14:58

Estado Finalizado

Finalizado en jueves, 12 de abril de 2018, 15:10

Tiempo empleado 11 minutos 46 segundos

Calificación 100,00 de 100,00

Comentario - **APROBADO**

Pregunta 1

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Las religiones están actuando todos los días de modo muy concreto frente a los siguientes problemas:

Seleccione una:

- a. El relativismo de la sociedad posmoderna.
- b. El mercado neo-liberal.
- c. 1.700.000 personas mueren anualmente por enfermedades vinculadas al agua contaminada.

Respuesta correcta

Pregunta 2

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

La siguiente afirmación de su S.S. San J.P II: "El trabajo lleva en sí un trabajo particular del hombre y de la humanidad, el signo de la persona activa en medio de una comunidad de personas; este signo determina su característica interior y constituye en cierto sentido su misma naturaleza", corresponde al documento de:

Seleccione una:

- a. Laborem Excercens
- b. Fides et Ratio
- c. Evangelii Vitae

Respuesta correcta

Pregunta 3

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Las principales posiciones adoptadas por la Iglesia en relación a los temas del desarrollo y la globalización son:

Seleccione una:

- a. Las reglas éticas para la globalización no son necesarias.
- b. Los pobres deben ser la prioridad.
- c. La economía debe estar al servicio del capitalismo.

Respuesta correcta

Pregunta 4

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Hacia finales del siglo XXI el fenómeno de la globalización:

Seleccione una:

- a. No transformó las exigencias de la sociedad.
- b. No se aceleró con la aparición de internet.
- c. Condicionó la respuesta que la universidad debía dar para el siglo que iba a

comenzar.

Respuesta correcta

Pregunta **5**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

La siguiente afirmación: “La religión sería asunto del culto cuyas reglas hay que observar escrupulosamente” corresponde a:

Seleccione una:

- a. Benveniste
- b. Lactancio
- c. Cicerón

Respuesta correcta

Pregunta **6**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

América Latina, para impedir o rechazar nuevas formas de opresión, se vio impulsada a comprometerse en un proceso de liberación:

Seleccione una:

- a. La religiosidad popular no tiene asidero en la comunidad eclesial.
- b. Los teólogos latinoamericanos gestaron la “Teología de la Liberación”
- c. La Doctrina Social de la Iglesia dejo de propulsar la igualdad de oportunidades para todos.

Respuesta correcta

Pregunta **7**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Puntúa 5,00 sobre 5,00

“La religión ya no compromete...la religiosidad posmoderna es una religiosidad escéptica...divorciada de la cultura”. Esta afirmación tiene por autor a:

Seleccione una:

- a. Gastaldi
- b. Calvez
- c. Gervilla

Respuesta correcta

Pregunta **8**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Las visiones sociales fundamentales que plantea la Biblia son las siguientes:

Seleccione una:

- a. La dignidad del pobre debe ser preservada por todos los medios.
- b. El voluntariado no es una obligación ética.
- c. La pobreza no debe ser erradicada.

Respuesta correcta

Pregunta **9**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

La Iglesia defiende la capacidad de la razón humana para conocer a Dios, confía en la posibilidad de hablar de Dios a todos los hombres. Esta convicción es lo que posibilita:

Seleccione una:

- a. Presentar a la persona humana como centro de la vida comunitaria.
- b. El diálogo con los no creyentes y los ateos; un acercamiento a las otras religiones, y a la filosofía y las ciencias.
- c. Contrarrestar la cultura de la muerte con la cultura de la vida.

Respuesta correcta

Pregunta **10**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

La pregunta sobre ¿qué es el hombre? se desprende de:

Seleccione una:

- a. La resignificación de nuestra existencia.
- b. La sofocación de Dios en la sociedad actual.
- c. La injusta valoración del mundo.

Respuesta correcta

Pregunta **11**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Vivimos un cambio profundo y radical en el cual coexisten realidades contrastantes y hasta contradictorias:

Seleccione una:

- a. Gobiernos dictatoriales que predominan sobre los regímenes democráticos.
- b. Pueblos cultos sin pueblos analfabetos.
- c. Sociedades opulentas y muchedumbres hambrientas

Respuesta correcta

Pregunta **12**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

El hombre es:

El fenómeno es:

Seleccione una:

- a. Un ser social y religioso.
- b. Un proyecto estático.
- c. Imagen y semejanza de sí mismo.

Respuesta correcta

Pregunta **13**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

El autor contemporáneo que no deja de atender los aspectos positivos del fenómeno postmoderno es:

Seleccione una:

- a. R. Larrain.
- b. R. Bosca.
- c. J. González Faus.

Respuesta correcta

Pregunta **14**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

"Es un error decir que la economía y la ética son diferentes y extrañas una a la otra, que la primera no depende de algún modo de la segunda", es un planteo de S.S:

Seleccione una:

- a. J.P. II
- b. Paulo VI
- c. Francisco

Respuesta correcta

Pregunta 15

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

El hombre puede conocer a Dios:

Seleccione una:

- a. únicamente por la vía cosmológica.
- b. por la vía cosmológica y antropológica.
- c. únicamente por la vía antropológica.

Respuesta correcta

Pregunta 16

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

«Vayamos hacia el único Dios vinculando sólo a Él nuestras almas (religantes animas nostras), palabra de la que se supone que procede la palabra religio. Encuentro muy buena esta etimología de la palabra, aunque no se me escapa que algunos escritores romanos han explicado su origen de otra manera, a saber, que se llama religio porque viene del verbo religere que significa tratar escrupulosamente.» (Retract. I, 12, 9). Esta nueva interpretación de la palabra religión fue asumida por:

Seleccione una:

- a. San Agustín
- b. Santo Tomás de Aquino
- c. San Buenaventura

Respuesta correcta

Pregunta 17

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

Uno de los pensadores que afirma que mediante un proceso de introspección (vía

antropológica) es posible descubrir cómo el hombre se remite a Dios, es:

Seleccione una:

- a. Hegel
- b. San Agustín
- c. Blondel

Respuesta correcta

Pregunta 18

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

La visión social de las religiones plantea que:

Seleccione una:

- a. Los valores éticos son subjetivos y no dan sentido a la vida personal ni familiar.
- b. El judaísmo y el cristianismo comparten una concepción muy definida respecto a la propiedad de los bienes materiales: esos bienes que en definitiva pertenecen a la Divinidad, deben ser compartidos.
- c. Las injusticias actuales no nos conciernen a todos. Son problemas individuales que no deben resolverse colectivamente.

Respuesta correcta

Pregunta 19

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

El hombre es un ser religioso porque:

Seleccione una:

- a. Es su propio demiurgo.
- b. Se vincula con su propia inmanencia.
- c. El deseo de Dios está inscripto en su corazón.

Respuesta correcta

Respuesta correcta

Pregunta **20**

Finalizado

Puntúa 5,00 sobre 5,00

"El absoluto está junto a nosotros desde el principio" es una afirmación del filósofo:

Seleccione una:

- a. Hegel.
- b. Marx.
- c. Heidegger.

Respuesta correcta

Descargar la app para dispositivos móviles